

Récord Guinness genera enorme expectativa en Cusco Causa más grande del mundo se realiza este 27 de mayo.



Dos grandes universidades se han unido por un mismo propósito y es que el mundo académico y sobre todo de investigación empezaron a abordar un tema palpitante para todos, el tubérculo uno de los más consumidos a nivel mundial y tercero en el país, será el centro de atención de nuestra comunidad científica mundial y para los mismos agricultores que ven en esta oportunidad, el ver resaltada su labor diaria cuando de la papa peruana se trata y con más orgullo de la papa cusqueña.

Universidad San Ignacio de Loyola, la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco, sus respectivos rectores suman esfuerzos y voluntades para lograr un reto que pondrá al Cusco, a nuestras universidades y a nuestras comunidades de Santiago, en los ojos del mundo, pues la elaboración de la causa rellena más grande del mundo, acreditada y cuidadosamente auscultada por los Récord Guinness del mundo estará presentes del 24 al 27 de mayo en todas las etapas de elaboración de este reto gastronómico.

"Estamos orgullosos de nuestra riqueza culinaria, agrícola y de las propuestas alimenticias que el Perú le viene brindando al mundo desde hace muchos años atrás, por eso nuestra labor es poder seguir logrando metas comunes, aquellas que pongan el nombre de nuestro país y de esta tierra maravillosa como es el Cusco, en la boca del mundo, pues no sólo como elemento turístico arqueológico, sino como propuesta alimenticia que el mundo debe conocer", señaló el rector de la USIL Dr. Ramiro Salas

Por su parte el rector de la UNSAAC manifestó que



este tipo de alianzas académicas, de conocimiento, además de propuestas novedosas, hacen que organizaciones como las universidades apuesten más por aspectos de desarrollo tangible, "hacemos esta alianza para que nuestros alumnos también sientan como parte suya el hecho de lograr metas como el Récord Guinness, y no sólo por imagen, sino por vocación de logros obtenidos, y para ellos estamos atentos y tenemos la tecnología para hacerlo", señaló el Dr. Nicolás Cáceres.

De esta manera, 800 kilos de papa de la variedad compis traída precisamente desde la comunidad de Cachona del distrito de Santiago serán parte de esta experiencia culinaria y de retos, además que la UN-SAAC ha puesto a disposición los equipos de cocina moderna que tiene en el comedor universitario para que se elabore toda la cantidad de papa que se vaya a desarrollar para este propósito, equipo logístico y el mejor ambiente para poder lograr este récord, el mismo Paraninfo Universitario que servirá como maravilloso encuadre de lo que vaya a significar este reto cumplido como es el Récord Guinness a la Causa Más Grande del Mundo.

"Estamos muy contentos que se vaya a desarrollar esta actividad aquí en Cusco, mi tierra, como todos ustedes saben, hemos tenido retos en otras ciudades y se han cumplido, Cusco no será la excepción, y desarrollar esta tarea no es sencilla puesto que hay que coordinar y sobre todo poner en Washington Estados Unidos, la aprobación del reto, no se trata de cualquier reto a cumplir, sino que esta debe ser revisada



y aprobada por Guinness, así que hermamos cusqueños estamos listos para poder trabajar y lograr esta meta que es para el Cusco y el Perú, pues gozamos de enormes privilegios que debemos tomar en cuenta en estos momentos, sé que hay una maravillosa tarea de investigación que la UNSAAC promueve, así que lo que queda es ponderar y priorizar la tarea a cumplir, la elaboración de la Causa rellena más grande del mundo hecha aquí en Cusco", señaló muy agradecido el Presidente de la Corporación Educativa San Ignacio de Loyola Don Raúl Diez Canseco Terry.

Cabe señalar que el próximo 25 de mayo comienzan las actividades, propiamente con la entrega de un texto completamente elaborado para el conocimiento y desarrollo de la papa en el mundo, partiendo de aspectos como la llegada de los españoles que llevaron este tubérculo para entregárselo a los ciudadanos de su época enfermos y que no esperaban que la papa peruana los salvaría de la hambruna y de la muerte, señaló Diez Canseco a modo de lo que contempla el texto que será presentado en dicha fecha.

La cita es el domingo 27 de mayo y todo el pueblo del Cusco, los turistas y el mundo académico, podrán disfrutar de este Récord Guinness que seguro llegaremos a cumplir, pues precisamente en dichas fechas se inicia el 10° Congreso Internacional de la papa, curiosamente desarrollado por primera vez en nuestra patria y especialmente en el Cusco, por lo que es una buena oportunidad de poder mejorar nuestro consumo y conocimiento de la papa peruana y en especial de la papa cusqueña.











